



Declaración de los Ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de Rio sobre la situación de la República Argentina

Los Cancilleres del Grupo de Rio expresamos nuestra solidaridad con la República Argentina en la crítica situación económica y financiera por la que atraviesa. Al respecto expresamos nuestro pleno apoyo a las gestiones que realiza el Gobierno del Presidente Duhalde ante los organismos internacionales de crédito, a los que exhortamos a aportar soluciones efectivas que permitan reiniciar a la brevedad un desarrollo sostenido de la República Argentina, sin agravar aún más los problemas de la pobreza y la exclusión social. Solicitamos al Presidente de la Cumbre del Grupo de Rio, que ponga en conocimiento de los Organismos Internacionales pertinentes, el texto de esta Declaración.

11/04/02 14:06 horas